
Jahreshauptversammlung am 08.02.2019 
im Gasthaus Tepe, Schwarmstedt

1. Der 1. Vorsitzende (Jörg Meier, JM) eröffnet die Versammlung um 19:40 Uhr und begrüßt 
die erschienenen Mitglieder. Er stellt die ordnungsgemäße Einladung und die 
Beschlussfähigkeit fest. Der 1. Vorsitzende verliest die Tagesordnung.

Der 1. Vorsitzende beantragt das die anwesenden Jugendlichen Mitglieder an den 
Wahlen/Abstimmungen dieser Jahreshauptversammlung stimmberechtigt sind. Die 
Versammlung hat einstimmig für diesen Vorschlag gestimmt.

2. Der Schriftführer (Torsten Woelk, TW) verliest das Protokoll der Versammlung vom 
07.12.2018. Das Protokoll wird einstimmig vor der Versammlung genehmigt.

3. Der 1. Vorsitzende berichtet das dass zurückliegende Jahr sehr erfolgreich war, so konnten 
weitere Gewässer gewonnen werden durch den Anschluss an die IG Leine. 
Die Anzahl der Mitglieder ist gestiegen, bei 2 Austritten und 4 Neumitgliedern.
Es soll am 05.04. - 07.04.2019 in Neu Canow, MVP ein Gemeinschaftsangeln stattfinden.
Kosten ca. € 60,- pro Person. Weiteres wird über die üblichen Kanäle kommuniziert.

Der Kassenwart berichtet, (Peter Deiders, PD): 

– Einnahmen :  € 3383,26
– Ausgaben :  € 3357,78

Kontostände am 31.12.2018

Sparbuch Nr: Volksbank Schwarmstedt, € 150,01
Girokonto Nr: DE79 2515 2375 0045 0752 31 Sparkasse Walsrode €   25,48

Der Gewässerobmann berichtet:

Der Gewässerzustand im allgemeinen ist zufriedenstellend, der Wasserstand an den 
Mühlenteichen ist aufgrund des heißen und trockenen Sommers problematisch. Die Teiche 4
und 5 wurden im Herbst abgefischt um ein Fischsterben durch Frost bzw. Wassermangel zu 
verhindern. Die Teiche 4 und 5 bleiben zunächst fürs Angeln gesperrt.

Es wurde 15 Fanglisten abgegeben und ausgewertet. Es wurde sehr wenig Fisch gefangen. 
Es wird nochmals darauf hingewiesen die Fanglisten gewissenhaft zu führen um 
entsprechende Besatzmaßnahmen planen zu können.

Besatzmaßnahmen 2019: Es sind 3 kG Glasaal über den AVN geordert, evtl. wird noch 
vorgezogener Aal besetzt(nach Haushaltslage), Es sollen in den Mühlenteichen Zander 
aufgezogen werden Teiche 4 und/oder 5.
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Jugendwart, Lothar Kaminski berichtet:
Für eine aktive und erfolgreiche Jugendarbeit fehlen weitere Jugendliche, hier ist eine aktive
Akquise erforderlich. Jugendhegefischen ggf. über IG Leine um Kontakte und Gemeinschaft
zu fördern. Hans Hahn Bezirksjugendleiter schlägt vor mit dem AV Munster/Lopau Kontakt 
auszunehmen, da dort jährlich ein Jugendlager veranstaltet wird.  

4. Der Kassenprüfer Nico Schinkel berichtet:
Die Kasse wurde am 18.01.2019 geprüft. Es gab keine Beanstandungen.

5. Der Kassenprüfer beantragt die Entlastung des Vorstandes.
Die Abstimmung ergab: 1 Enthaltung

23 Ja-Stimmen
0 Nein-Stimmen

Zwei Mitglieder haben die Versammlung verlassen.

6. Der 1. Vorsitzende erläutert weshalb eine Neuwahl des 1. Vorsitzenden notwendig ist. Er 
habe lediglich die verbliebene Amtszeit des ausgeschiedenen Vorsitzenden beendet. Um in 
Zukunft wieder einen Versatz der Wahlen zu gewährleisten, damit die Geschäftsfähigkeit zu 
erhalten bleibt, ist diese Wahl nun erforderlich.

Wahl den 1.Vorsitzenden:
Andreas Tillmann schlägt Jörg Meier als Vorsitzenden vor. Es gibt keine weiteren 
Vorschläge.
Die Abstimmung ergibt:

2 Enthaltungen
20 Ja-Stimmen
0 Nein-Stimmen

Jörg Meier nimmt die Wahl zum 1.Vorsitzenden an.

Wahl des 2. Kassenprüfers:
Andreas Tillmann schlägt sich selbst vor. Es gibt keine weiteren Vorschläge.

Die Abstimmung ergibt:
1 Enthaltungen
21 Ja-Stimmen
0 Nein-Stimmen

Heino Dannenberg rutscht Satzungsgemäß vom 2. Kassenprüfer(2018) auf den 1. 
Kassenprüfer(2019) auf.

7. Der 1. Vorsitzende Jörg Meier befragt die Versammlung ob Einwände oder Änderungen zur 
geänderten Satzung vorliegen. Es liegen keine Einwände und /oder Änderungsanträge vor. 

Die Abstimmung ergibt:
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1 Enthaltungen
21 Ja-Stimmen
0 Nein-Stimmen

Die Satzungsänderung ist beschlossen.

8. Der 1.Vorsitzende erläutert nochmals die Änderungen der Beitragsordnung. 
Es gibt seitens der Mitglieder zu §4 Beitragsordnung hinsichtlich der möglichen Vergütung 
von Mehrarbeitsdienst zweifel wegen der Durchführbarkeit/Finanzierbarkeit.

Es wird abgestimmt ob der §4 so unverändert bestehen bleiben soll.

Die Abstimmung ergibt:
2 Enthaltungen
0 Ja-Stimmen
20 Nein-Stimmen

Der §4 wird so nicht in der Beitragsordnung aufgenommen.

Der §4 Beitragsordnung soll dahin geändert werden das jedes Mitglied 10 Arbeitsstunden zu
leisten hat.

Die Abstimmung ergibt:
2 Enthaltungen
20 Ja-Stimmen
0 Nein-Stimmen

Es ist beschlossen das jedes Mitglied 10 Arbeitsstunden zu leisten hat.

Ein Mitglied hat die Versammlung verlassen.

Der 1. Vorsitzende befragt die Mitglieder ob die Strafgebühr hinsichtlich der verspäteten 
bzw. nicht Abgabe der Fangkarten eingeführt werden soll.

Die Abstimmung ergibt:
2 Enthaltungen
6 Ja-Stimmen
13 Nein-Stimmen

Der §4 Beitragsordnung wir wie folgt geändert. 

Jedes Erwachsene Mitglied der Beitragsklasse 03, 05 und 06 zahlt zusätzlich zum Beitrag 
eine Arbeitsdienstgebühr. Bei der Beitragsklasse 04 jedoch nur ein Erwachsener.
(1) Arbeitsdienstgebühr 50,-€ jährlich.
Geleistete Arbeitsstunden werden durch den Verein mit 5,- € je Stunde vergütet. Die 
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Vergütung finden mit den Einzug des Beitrages statt.
(2) Die Fangkarten sind bis zum 30.01. eines jeden Jahres beim Vorstand abzugeben.

Der 1. Vorsitzende befragt die Mitglieder ob die Beitragsordnung nun wie ausgeführt 
eingeführt werden soll.

Die Abstimmung ergibt:
2 Enthaltungen
19 Ja-Stimmen
0 Nein-Stimmen

Der Beitragsordnung ist wie oben beschrieben beschlossen.

9. Keine Anträge eingegangen.

10. Von den bisher eingerichteten Angelstellen dürfen nur noch 3 beangelt werden. Die 
Angelgemeinschaft arbeitet an Lösungen um mit den vermeintlichen Naturschützern eine 
Einigung zu erlangen.

11.  Die Mühlenteiche 1-3 sind befischbar, 4 und 5 bleiben gesperrt.

Schwarmstedt, 08.02.2019

Torsten Woelk, Schriftführer

Verlesen am 
und 
von der Versammlung genehmigt.
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